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出 席 義 務 会

出 席
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出 席

通 算 出 席 率 （１２

RI

イアン

８年（平成

地区ガバナー：吉田

司会進行＞ 我那覇 

ロータリーソング・「手に手つないで

ソングリーダー・大田 次男

新城 永一郎氏

メークアップ・・・小底 厚子

     上原 晃子・佐久本

会 員 総 数  

出 席 義 務 会 員 

出 席 数 

欠 席 数 

出 席 率 

２月 ）  

RI 会長： 

イアン H．S．ライズリー

平成３０年）１

地区ガバナー：吉田 雅俊氏「感動と調和」

 宗広 

手に手つないで」「四つのテスト」

次男 

永一郎氏（（株）紫電舎・代表取締役

厚子・南波 正幸

晃子・佐久本
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４１

２７

１４

６５．８５

６７．９３

．ライズリー 

１月１７日

雅俊氏「感動と調和」

「四つのテスト」

（株）紫電舎・代表取締役

正幸・今西 敦之

 達 
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例会日
例会場
事務局

 

 

日（水） 第

雅俊氏「感動と調和」 

●クラブテーマ

「四つのテスト」 

（株）紫電舎・代表取締役） 

敦之 

・中小企業庁長官賞を受賞することができました事に

・新城さんご入会おめでとうございます。今後ともよろし

・上勢頭様、この度の受賞おめでとうございます。
 新城さん

・新城永一郎さん入会有難うございます。

・新城永一郎さん入会おめでとう御座います。
上勢頭先輩受賞おめでとう御座います。

 

例会日 水曜日
例会場 アートホテル石垣島（
事務局 〒907

TEL/FAX
http://ishigaki
E-mail

  

第２３回 

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ

BOX   

コイン   

中小企業庁長官賞を受賞することができました事に
感謝     

新城さんご入会おめでとうございます。今後ともよろし
くお願いいたします。

・上勢頭様、この度の受賞おめでとうございます。
新城さん本日のご入会おめでとうございます。

新城永一郎さん入会有難うございます。

新城永一郎さん入会おめでとう御座います。
上勢頭先輩受賞おめでとう御座います。

  

 

水曜日 12：30～
アートホテル石垣島（

907-0013 石垣市浜崎町
TEL/FAX（0980）
http://ishigaki-rotary.jimdo.com

mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 例会 （通算

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ 「絆とおもいやり

  ￥ 7,000 

  ￥ 2,651 

合  計 

中小企業庁長官賞を受賞することができました事に
         

新城さんご入会おめでとうございます。今後ともよろし
くお願いいたします。          

・上勢頭様、この度の受賞おめでとうございます。
本日のご入会おめでとうございます。

新城永一郎さん入会有難うございます。

新城永一郎さん入会おめでとう御座います。
上勢頭先輩受賞おめでとう御座います。

本日のにこにこ

～13：30  
アートホテル石垣島（0980）83

石垣市浜崎町 1
）83－2917 
rotary.jimdo.com

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

通算２７７

（今月のロータリーレート：1 ㌦
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中小企業庁長官賞を受賞することができました事に
          （

新城さんご入会おめでとうございます。今後ともよろし
          

・上勢頭様、この度の受賞おめでとうございます。
本日のご入会おめでとうございます。

新城永一郎さん入会有難うございます。

新城永一郎さん入会おめでとう御座います。
上勢頭先輩受賞おめでとう御座います。

本日のにこにこ

  
83－3311  
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rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

７５回） 

㌦ 114 円） 

絆とおもいやり」 
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中小企業庁長官賞を受賞することができました事に
（上勢頭 保

新城さんご入会おめでとうございます。今後ともよろし
          （大浜 一郎

・上勢頭様、この度の受賞おめでとうございます。 
本日のご入会おめでとうございます。 

（前木 繁孝）
新城永一郎さん入会有難うございます。 

（仁開 一夫）
新城永一郎さん入会おめでとう御座います。 
上勢頭先輩受賞おめでとう御座います。 

（大濵 達也）

本日のにこにこ 

 

 

 

 

 

中小企業庁長官賞を受賞することができました事に 
保） 

新城さんご入会おめでとうございます。今後ともよろし
一郎） 

繁孝） 

一夫） 

達也） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 師走の時期に入

います。皆様のご協力を頂いて、あと半年を残す

ばかりとなってきました。

先週は吉田ガバナーの公式訪問、これは一番重

たい訪問でありましたが、無事皆様のご協力のも

とに終える事ができました。心から感謝

ます。吉田ガバナーは温厚で静かな方のようにお

見受けをしていましたが、非常に酒が強い方でし

て、物静かでありながら酒豪であったというのが

非常に印象的でありました。

テーマ、そして

す。特に「

実践は行動という事であります。まさしくロータ

リーを通じていろんな事を知ること、そして考え

方を学ぶ事、そしていろんな方々とお会いする事、

その経験が知識となって

職場で発揮していく事で、ロータリアンの資質を

上げて行こうという事であろうかと思います。そ

ういう事を今後とも皆さんと共にテーマとして、

残り半年間をしっかり

ります。 

そういった意味でも

同例会は、

事の一環として捉えるならば、非常に意味がある

し、またお会いした事のない会員もいますので、

同じ先島という地域においてロータリーの抱えて

いる問題、いろんな課題もあるかと思います

の合同例会を

ての同じ悩みを解決したり、一緒に何かを作り得

たらいいなと思っています。今回も何か記念に残

る事をしようと

植樹はどうかという話もありま

私たちが行きますが、今年度中には宮古島

師走の時期に入り、半年をもう過ぎようとして

皆様のご協力を頂いて、あと半年を残す

ばかりとなってきました。

先週は吉田ガバナーの公式訪問、これは一番重

たい訪問でありましたが、無事皆様のご協力のも

とに終える事ができました。心から感謝

ます。吉田ガバナーは温厚で静かな方のようにお

見受けをしていましたが、非常に酒が強い方でし

て、物静かでありながら酒豪であったというのが

非常に印象的でありました。

テーマ、そして「研修と実践

「研修と実践

実践は行動という事であります。まさしくロータ

リーを通じていろんな事を知ること、そして考え

方を学ぶ事、そしていろんな方々とお会いする事、

その経験が知識となって

職場で発揮していく事で、ロータリアンの資質を

上げて行こうという事であろうかと思います。そ

ういう事を今後とも皆さんと共にテーマとして、

残り半年間をしっかり

 

そういった意味でも

は、ロータリーの公共性を高めようという

事の一環として捉えるならば、非常に意味がある

し、またお会いした事のない会員もいますので、

同じ先島という地域においてロータリーの抱えて

いる問題、いろんな課題もあるかと思います

合同例会を通して、

の同じ悩みを解決したり、一緒に何かを作り得

たらいいなと思っています。今回も何か記念に残

る事をしようという事で、宮古島

植樹はどうかという話もありま

私たちが行きますが、今年度中には宮古島

、半年をもう過ぎようとして

皆様のご協力を頂いて、あと半年を残す

ばかりとなってきました。 

先週は吉田ガバナーの公式訪問、これは一番重

たい訪問でありましたが、無事皆様のご協力のも

とに終える事ができました。心から感謝

ます。吉田ガバナーは温厚で静かな方のようにお

見受けをしていましたが、非常に酒が強い方でし

て、物静かでありながら酒豪であったというのが

非常に印象的でありました。「感動と調和

研修と実践」と

研修と実践」においては研修は知識、

実践は行動という事であります。まさしくロータ

リーを通じていろんな事を知ること、そして考え

方を学ぶ事、そしていろんな方々とお会いする事、

その経験が知識となって、それを地域また自分の

職場で発揮していく事で、ロータリアンの資質を

上げて行こうという事であろうかと思います。そ

ういう事を今後とも皆さんと共にテーマとして、

残り半年間をしっかりやって行けたらと思ってお

そういった意味でも 1月 22日宮古島

ロータリーの公共性を高めようという

事の一環として捉えるならば、非常に意味がある

し、またお会いした事のない会員もいますので、

同じ先島という地域においてロータリーの抱えて

いる問題、いろんな課題もあるかと思います

通して、先島地区のロータリーと

の同じ悩みを解決したり、一緒に何かを作り得

たらいいなと思っています。今回も何か記念に残

う事で、宮古島

植樹はどうかという話もあります。また、

私たちが行きますが、今年度中には宮古島

、半年をもう過ぎようとして

皆様のご協力を頂いて、あと半年を残す

先週は吉田ガバナーの公式訪問、これは一番重

たい訪問でありましたが、無事皆様のご協力のも

とに終える事ができました。心から感謝申し上げ

ます。吉田ガバナーは温厚で静かな方のようにお

見受けをしていましたが、非常に酒が強い方でし

て、物静かでありながら酒豪であったというのが

感動と調和」という

という事でありま

においては研修は知識、

実践は行動という事であります。まさしくロータ

リーを通じていろんな事を知ること、そして考え

方を学ぶ事、そしていろんな方々とお会いする事、

それを地域また自分の

職場で発揮していく事で、ロータリアンの資質を

上げて行こうという事であろうかと思います。そ

ういう事を今後とも皆さんと共にテーマとして、

行けたらと思ってお

日宮古島RCとの

ロータリーの公共性を高めようという

事の一環として捉えるならば、非常に意味がある

し、またお会いした事のない会員もいますので、

同じ先島という地域においてロータリーの抱えて

いる問題、いろんな課題もあるかと思います。こ

先島地区のロータリーと

の同じ悩みを解決したり、一緒に何かを作り得

たらいいなと思っています。今回も何か記念に残

う事で、宮古島 RC からは記念

す。また、今回は

私たちが行きますが、今年度中には宮古島 RC

、半年をもう過ぎようとして

皆様のご協力を頂いて、あと半年を残す

先週は吉田ガバナーの公式訪問、これは一番重

たい訪問でありましたが、無事皆様のご協力のも

申し上げ

ます。吉田ガバナーは温厚で静かな方のようにお

見受けをしていましたが、非常に酒が強い方でし

て、物静かでありながら酒豪であったというのが

という

う事でありま

においては研修は知識、

実践は行動という事であります。まさしくロータ

リーを通じていろんな事を知ること、そして考え

方を学ぶ事、そしていろんな方々とお会いする事、

それを地域また自分の

職場で発揮していく事で、ロータリアンの資質を

上げて行こうという事であろうかと思います。そ

ういう事を今後とも皆さんと共にテーマとして、

行けたらと思ってお

との合

ロータリーの公共性を高めようという

事の一環として捉えるならば、非常に意味がある

し、またお会いした事のない会員もいますので、

同じ先島という地域においてロータリーの抱えて

いる問題、いろんな課題もあるかと思います。こ

先島地区のロータリーとし

の同じ悩みを解決したり、一緒に何かを作り得

たらいいなと思っています。今回も何か記念に残

からは記念

今回は

RC か

らも

こういう事

て、ロータリーの公共性を広めて行くというのも

今年度の目標ですので、その一助になればいいか

なと思ったりしていますので、

加いただければと思います。

今日はまた嬉しい事に

とになりました。業界において非常に有名な方で

ありますが、人格も素晴らしい新城永一郎社長で

す。

上がりました。皆様にご通知申し上げますので、

ぜひ仲間に入れて頂ければと思います。

来週の忘年会で今年のロータリーは終わりにな

りますが、良い忘年会を皆様と過ごしたいと思い

ますので、最後の最後までご参加を頂きたいと思

います。

 

≪第

・新入会員の承認について

より推薦状を受けて、大濵達也会員選考委員長よ

り理事会で全会一致で承認されました。

・宮古島

宮古島

した。時間が午後

りません

・台北大同

が

準備等、皆様方にご協力を頂くこともあると思い

ますので、よろしくお願い致します。

・12

式、

為特別休会。それから新年

1/10

古謝敏也

事で

2/7

地区大会の振替休会、

親善会議の為

・その他…

に石垣

判断でお願いするという事です。

・吉田雅俊ガ

ております

 

らもこちらにいらっしゃるというお話もあります。

こういう事をロータリーの友とかに投稿したりし

て、ロータリーの公共性を広めて行くというのも

今年度の目標ですので、その一助になればいいか

なと思ったりしていますので、

加いただければと思います。

今日はまた嬉しい事に

とになりました。業界において非常に有名な方で

ありますが、人格も素晴らしい新城永一郎社長で

。また今日も理事会において新しい方の推薦が

上がりました。皆様にご通知申し上げますので、

ぜひ仲間に入れて頂ければと思います。

来週の忘年会で今年のロータリーは終わりにな

りますが、良い忘年会を皆様と過ごしたいと思い

ますので、最後の最後までご参加を頂きたいと思

います。 

 

≪第 6 回理事会報告≫

新入会員の承認について

より推薦状を受けて、大濵達也会員選考委員長よ

り理事会で全会一致で承認されました。

宮古島 RC 合同例会開催について

宮古島 RC と

した。時間が午後

りません。 

台北大同 RC

が 3 月末に来島されるという事で、先の話ですが、

準備等、皆様方にご協力を頂くこともあると思い

ますので、よろしくお願い致します。

12・1・2 月のプログラムについて

式、12/20 は夜間例会

為特別休会。それから新年

1/10 は夜間例会

古謝敏也氏、1/22

事で、1/24 は振替休会となります。

2/7 ゲスト卓話

地区大会の振替休会、

親善会議の為）

・その他…那覇

に石垣 RC も

判断でお願いするという事です。

吉田雅俊ガバナー

ております。 

こちらにいらっしゃるというお話もあります。

ロータリーの友とかに投稿したりし

て、ロータリーの公共性を広めて行くというのも

今年度の目標ですので、その一助になればいいか

なと思ったりしていますので、

加いただければと思います。

今日はまた嬉しい事に、

とになりました。業界において非常に有名な方で

ありますが、人格も素晴らしい新城永一郎社長で

また今日も理事会において新しい方の推薦が

上がりました。皆様にご通知申し上げますので、

ぜひ仲間に入れて頂ければと思います。

来週の忘年会で今年のロータリーは終わりにな

りますが、良い忘年会を皆様と過ごしたいと思い

ますので、最後の最後までご参加を頂きたいと思

回理事会報告≫ 

新入会員の承認について

より推薦状を受けて、大濵達也会員選考委員長よ

り理事会で全会一致で承認されました。

合同例会開催について

夜間例会を開催することが決定しま

した。時間が午後 6 時から場所はまだ決定してお

RC 来訪受入れについて

月末に来島されるという事で、先の話ですが、

準備等、皆様方にご協力を頂くこともあると思い

ますので、よろしくお願い致します。

月のプログラムについて

は夜間例会（忘年会

為特別休会。それから新年

は夜間例会（新年会）、

1/22 宮古島

は振替休会となります。

ゲスト卓話・根路銘敦氏、

地区大会の振替休会、2/28

）。 

那覇 RC から、

どうですかと

判断でお願いするという事です。

バナーより公式訪問

 

こちらにいらっしゃるというお話もあります。

ロータリーの友とかに投稿したりし

て、ロータリーの公共性を広めて行くというのも

今年度の目標ですので、その一助になればいいか

なと思ったりしていますので、ぜひ積極的にご参

加いただければと思います。 

、新しい仲間が増えるこ

とになりました。業界において非常に有名な方で

ありますが、人格も素晴らしい新城永一郎社長で

また今日も理事会において新しい方の推薦が

上がりました。皆様にご通知申し上げますので、

ぜひ仲間に入れて頂ければと思います。

来週の忘年会で今年のロータリーは終わりにな

りますが、良い忘年会を皆様と過ごしたいと思い

ますので、最後の最後までご参加を頂きたいと思

新入会員の承認について…推薦人の

より推薦状を受けて、大濵達也会員選考委員長よ

り理事会で全会一致で承認されました。

合同例会開催について…1

夜間例会を開催することが決定しま

時から場所はまだ決定してお

来訪受入れについて…

月末に来島されるという事で、先の話ですが、

準備等、皆様方にご協力を頂くこともあると思い

ますので、よろしくお願い致します。

月のプログラムについて…

忘年会）、12/27

為特別休会。それから新年 1/3 は年始の為休会、

新年会）、1/17 はゲスト卓話

宮古島 RC との合同例会と

は振替休会となります。1/31

敦氏、2/14 会員卓話、

2/28 特別休会（

、米山梅吉記念館ツアー

どうですかという事でしたが、個人

判断でお願いするという事です。 

公式訪問のお礼状が届い

こちらにいらっしゃるというお話もあります。

ロータリーの友とかに投稿したりし

て、ロータリーの公共性を広めて行くというのも

今年度の目標ですので、その一助になればいいか

ひ積極的にご参
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とになりました。業界において非常に有名な方で

ありますが、人格も素晴らしい新城永一郎社長で

また今日も理事会において新しい方の推薦が

上がりました。皆様にご通知申し上げますので、

ぜひ仲間に入れて頂ければと思います。 

来週の忘年会で今年のロータリーは終わりにな

りますが、良い忘年会を皆様と過ごしたいと思い
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て、ロータリーの公共性を広めて行くというのも

今年度の目標ですので、その一助になればいいか

ひ積極的にご参

新しい仲間が増えるこ

とになりました。業界において非常に有名な方で

ありますが、人格も素晴らしい新城永一郎社長で

また今日も理事会において新しい方の推薦が

上がりました。皆様にご通知申し上げますので、

来週の忘年会で今年のロータリーは終わりにな

りますが、良い忘年会を皆様と過ごしたいと思い

ますので、最後の最後までご参加を頂きたいと思
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より推薦状を受けて、大濵達也会員選考委員長よ
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夜間例会を開催することが決定しま

時から場所はまだ決定してお
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月末に来島されるという事で、先の話ですが、
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★ 小林

★ 宮城

氏

生年月日：

職業分類：

勤 務

小林 昌道氏（

宮城 早人氏（

氏 名：新城

生年月日：1963

職業分類：電気工事

勤 務 先：（株）紫電舎

氏（1958 年 1

氏（1965 年 1

：新城 永一郎氏 

1963 年 6 月 10

電気工事 

：（株）紫電舎 代表取締役

1 月 4 日） 

1 月 21 日） 

 

10 日 

代表取締役 

勇人会員へ米山記念奨学

生選考の面接官の委嘱状

を交付。また米山功労者

（寄付金 10
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勇人会員へ米山記念奨学

生選考の面接官の委嘱状

を交付。また米山功労者

10 万円）の感謝状

 

勇人会員へ米山記念奨学

生選考の面接官の委嘱状

を交付。また米山功労者

万円）の感謝状

次回例会プログラム

１月３１日（水）１２：３０～１３：３０

ゲスト卓話：仲本

（株）ウィルコム沖縄

        

と思っておりますので、

 

次回例会プログラム

１月３１日（水）１２：３０～１３：３０

ゲスト卓話：仲本

（株）ウィルコム沖縄

      

皆様と一緒に

奉仕活動出来ればいいかな

と思っておりますので、

よろしくお願いします。

 

次回例会プログラム 

１月３１日（水）１２：３０～１３：３０

ゲスト卓話：仲本 榮章氏

（株）ウィルコム沖縄 経営顧問

 

皆様と一緒に、これから

奉仕活動出来ればいいかな

と思っておりますので、

よろしくお願いします。
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榮章氏 

経営顧問 
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と思っておりますので、 

よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

還暦のお二人に記念のワインをプレゼントしました。

カラオケ大会では会長

が用意した賞を贈呈

上原秀政会員の三

座開きの鷲の鳥

会員の令夫人５名参

加で、より華やかな

新年会になりました。

家族例会

還暦のお二人に記念のワインをプレゼントしました。

特別賞

 
カラオケ大会では会長

が用意した賞を贈呈 

上原秀政会員の三

座開きの鷲の鳥節 

 

会員の令夫人５名参

加で、より華やかな

新年会になりました。

家族例会

還暦のお二人に記念のワインをプレゼントしました。

特別賞 

カラオケ大会では会長

 

＜新入会員の紹介＞

氏

職業分類：専門病院

上原秀政会員の三魅線で

 

会員の令夫人５名参

加で、より華やかな

新年会になりました。 

離島心療が好きで、正直に言うと波乗りが好きで、波が良い所に住みたい

という想いが強くて、石垣島に来る前は奄美大島に

の精神科医療についてはかなり詳しいと思っているので、お役に立てるん

じゃないかという想いで石垣島にきました。

家族例会・新年会

還暦のお二人に記念のワインをプレゼントしました。

優秀賞

＜新入会員の紹介＞

氏 名：松尾

職業分類：専門病院

離島心療が好きで、正直に言うと波乗りが好きで、波が良い所に住みたい

という想いが強くて、石垣島に来る前は奄美大島に

の精神科医療についてはかなり詳しいと思っているので、お役に立てるん

じゃないかという想いで石垣島にきました。
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2017 年

還暦のお二人に記念のワインをプレゼントしました。 

最優秀賞

優秀賞 

＜新入会員の紹介＞

：松尾 和彦  

職業分類：専門病院 

離島心療が好きで、正直に言うと波乗りが好きで、波が良い所に住みたい

という想いが強くて、石垣島に来る前は奄美大島に

の精神科医療についてはかなり詳しいと思っているので、お役に立てるん

じゃないかという想いで石垣島にきました。

 

年 12 月 20

アートホテル

最優秀賞 

2018 年 1

アートホテル

＜新入会員の紹介＞ 

生年月日：

勤 務 先：やしのきクリニック・院長

離島心療が好きで、正直に言うと波乗りが好きで、波が良い所に住みたい

という想いが強くて、石垣島に来る前は奄美大島に

の精神科医療についてはかなり詳しいと思っているので、お役に立てるん

じゃないかという想いで石垣島にきました。

20 日（水） 

アートホテル石垣島

1月 10 日

アートホテル石垣島

生年月日：1964 年 9 月

：やしのきクリニック・院長

離島心療が好きで、正直に言うと波乗りが好きで、波が良い所に住みたい

という想いが強くて、石垣島に来る前は奄美大島に

の精神科医療についてはかなり詳しいと思っているので、お役に立てるん

じゃないかという想いで石垣島にきました。 

 

石垣島「珊瑚

日（水） 

石垣島「西表

月 20 日 

：やしのきクリニック・院長 

離島心療が好きで、正直に言うと波乗りが好きで、波が良い所に住みたい

という想いが強くて、石垣島に来る前は奄美大島に 13 年おりました。離島

の精神科医療についてはかなり詳しいと思っているので、お役に立てるん

 珊瑚の間」
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 西表の間」

 

離島心療が好きで、正直に言うと波乗りが好きで、波が良い所に住みたい

年おりました。離島

の精神科医療についてはかなり詳しいと思っているので、お役に立てるん

 

 


